

UNTERSIGGENTHAL

Das Drachen- kind

Im Ortsmuseum Untersiggenthal wird ein Erzähltheater für Erwachsene mit dem Theater Auricula aufgeführt. Das neu gegründete Duo, bestehend aus den professionellen Theaterschaffenden Olivia Keller und Franziska Niklaus, spielt ein Stück voller Magie und Überraschungen. Ein phantastisches Märchen über die Liebe und über die ungeheure Macht, die sie uns nehmen kann. Die tölpelhaften Matrosen Pit und Pat führen durch die phantastische Geschichte von Kiana. Niemand weiss, wo sie herkommt, und sie selbst hat beinahe vergessen, wie sie heisst. Wegen ihres ungestümen Wesens wird sie von allen nur Drachenskind genannt. Sie schlägt sich in den Strassen einer Hafenstadt alleine durch. Eines Tages wird sie auf dem Markt beim Diebstahl erwischt. Der Kapitän eines Transportschiffs hilft ihr aus der Bredouille. Entgegen all seinen Vorsätzen, sich von den Menschen fernzuhalten, nimmt er Kiana in seine Obhut und mit auf See. Sie hat das Festland noch nie verlassen. Er findet nur auf dem Wasser festen Fuss. Während Kiana in ihrem Leben darum kämpft, die Liebe festzuhalten, und der Kapitän alles daran setzt, eine verlorene Liebe zu vergessen, schlagen sich Pit und Pat mit den ganz alltäglichen Dingen des Seelebens herum und versuchen, das Schiff über Wasser zu halten. Was aber hat es mit dem Ungeheuer auf sich, vor dem sich alle fürchten, welches jedoch nie jemand zu Gesicht bekommen hat?

Freitag, 13. Mai, 20 Uhr

Samstag, 14. Mai, 20 Uhr

Sonntag, 15. Mai, 15 Uhr

Ortsmuseum Untersiggenthal